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【令和３年度 入学式・生徒会入会式・部活動紹介】
春の訪れを早く感じる４月８日、新入生を歓迎するかのように本校の

桜が満開の中、普通科７名、産業技術科１１名の新入生を迎え､入学式が
挙行されました。農場で栽培している花のように清らかな気持ちを持ち、
初心を忘れることなく有意義な高校生活を送ることを期待します。
入学式の翌日には、いよいよ高校生活が本格的にスタートし、生徒会

入会式・対面式、部活動紹介が行われました。部活動紹介では，新入生
が興味・関心を抱くように先輩たちが趣向を凝らし、プレゼンテーショ
ンや実演を工夫して､紹介を行いました。経験・未経験を問わず、何かに
トライすることが大切だと考えます。ぜひ、部活動や学校行事を通して、
青春の１ページとなる思い出を刻み込んでほしいものです。

【米一粒に願いを込めて！！】
４月１０日（土）、産業技術科３年生の作物専攻班が時間外総合実習

の一貫で、「つや姫」の品種を秋の豊作を祈願しながら播種しました。
実際は機械を使用して播種しましたが、農作物栽培に愛情を持って取
り組む意味を込めて、手作業による播種も行いました。米一粒の種籾
から、発芽→分けつ→出穂→収穫→食味までの工程を学習することで、
豊かな食生活を営む今こそ原点を振り返ることが大切だと考えます。
その成果が食品ロスの改善に結びつけられることを願っています。
本校は、１６０アールの水田を有しており、「つや姫」以外に宮城県

産の「ひとめぼれ」や「ササニシキ」の品種も栽培しています。収穫
の秋を迎える時期には、新米の販売も予定しています。

【令和３年度 ＰＴＡ総会】
４月２４日（土）に本校体育館でＰＴＡ総会が開催されました。ご

出席いただいた保護者の皆様､たいへんありがとうございました。令和
２年度事業及び会計報告、令和３年度事業計画及び予算案、ＰＴＡ活
動に尽力された方々の表彰についての議案はすべて承認されました。
総会への出席人数が年々減少傾向にありますが、ぜひ生徒たちを支

えるためにＰＴＡ活動へのご理解とご協力をお願いします。
また、本校は，今年度創立９０周年を迎え、１１月１１日（木）に

記念式典を行う予定です。それに向けて、同窓会・ＰＴＡ・教職員が
一丸となり計画を立案しております。この件ついても総会でご案内さ
せていただきました。

【令和３年度 大崎耕土世界農業遺産講演会】
４月２４日（土）、大崎市教育部文化財課長補佐の車田 敦様を講師

として招き、大崎耕土世界農業遺産講演会を全校生徒を対象に開催し
ました。講演会の後には、農業クラブ役員４名の生徒たちから昨年度
の活動紹介を行いました。講演会は、今年度から全校生徒が本事業の
支援プロジェクトに関わることになり、事前に大崎の世界農業遺産の
概要と知識を学ぶことを趣旨として実施しました。また、ＰＴＡ総会
に出席された保護者の皆様にも拝聴していただき、教職員とともに見
聞を深めることができました。
講演会翌日には、農業クラブ・生徒会役員生徒が実際に現地（鳴子

方面）へ足を運び、今後の活動の為に研修を行ってきました。



【離任・着任された教職員】
この度の人事異動に伴う教職員をご紹介いたします。

退職・転出者 転入者

職 名 氏 名 新 所 属 教科 職 名 氏 名 旧 所 属 教科

教 頭 千葉 貢 第二工業高校 工業 教 頭 伊藤 由啓 色麻中学校 社会

教 諭 渡部 剛実 柴田農林高校 農業 教 諭 磯部 洋 東松島高校 英語

教 諭 木村 州哉 石巻市桜坂高校 英語 教 諭 昆野 慶太 本吉響高校 農業

教 諭 渋谷 智樹 任期満了 英語 教 諭 依田 千花 新規採用 英語

主 幹 佐藤 智光 北部教育事務所 主 幹 山谷 芝枝 迫支援学校

主 事 細浦 悠 気仙沼教育事務所 主 事 伊藤 利紗 美里町中埣小学校

非常勤講師 武田 瑞樹 任期満了 保体 非常勤講師 阿部 浩明 新規 国語

ＡＬＴ Victora Tiller 任期満了 非常勤講師 藤原 李菜 新規 英語

ＳＳＷ（ス 菅野 希 任期満了 ＡＬＴ Matthew Tieman 新規

クールソーシ 生活適応 石川可奈子 新規

ャルワーカー） 支援員

【離任者から生徒達へのメッセージ】
２年間という短い期間でしたが，大変お世話になりました。この間，新型コロナウイルス感染症拡大防

止対策による臨時休業もありました。生徒のいない学校は本当に寂しいものだと痛感し，学校には生徒の

賑やかな声が必要だと実感しました。

休業後は教室から生徒たちの声が聞こえるようになりました。この声を放課後にも聞きたいと願ってい

ます。部活動を体験してください。夢中になって取り組んでください。きっと，生涯の親友と出会えます。

そして自身の大きな成長に繋がります。

皆さんの更なる活躍を目にできることを楽しみにしています。

教頭 千 葉 貢

南郷高校から花束ありがとうございました。皆さんと過ごした時間は自分にとって宝物です。フラワー

サービス・農業遺産の支援活動，生徒の皆さんのこれからのご活躍を祈っています。新３ T の皆さん，
全員そろって卒業の報告を待っています。２年生の皆さん，学校の中心として活躍してください。

教諭 渡 部 剛 実

南郷高校には，４年前着任しました。私にとって初めての学校がここ南郷高校で，教員生活スタートの

地でもあります。４年間，南郷高校生の皆さんと学校生活を共にし，皆さんと一緒に学び，成長できたこ

とを大変嬉しく思います。その中で，皆さんには，やってみたいこと，学んでみたいこと，たくさんのア

イディアがあることが分かりました。ぜひ，「高校生にしかできないこと」にチャレンジし続けてほしい

と思います。４月から場所は変わりますが，みなさんの活躍を応援しております。

教諭 木 村 州 哉

【今月の礼譲和協】 学校長より

４月２５日から５月１１日までの期間、東京、大阪、兵庫、京都の４都府県を対象に３回目の緊急事態

宣言が出されました。また、宮城県では、「まん延防止等重点措置」の期限が５月５日から１１日まで延

長することに決まりました。これからの大型連休に向けて、一人一人が感染者にならないよう予防の徹底

をお願いいたします。

本校では、今年度オリンピック開催で盛り上げる中、本物の一流選手のプレーを生で見せたい思いから、

楽天からの無料野球観戦に応募したところ、５月１２日に観戦できることとなりました。楽天関係者とと

もにコロナ予防対策をしっかりしながら行事を進めて参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

今年度、在校生は７５名になりましたが、小人数の良さを生かしながらフラワーサービスプロジェクト

と大崎耕土世界農業遺産支援プロジェクトの２つを柱に据え、「魅せましょう 未来へつなぐ 南郷（ふ

るさと）の心」を今年度の活動テーマとして、全校生徒が参加する活動を実践して参ります。


